

# URBANESIA

## Ini Pesan Pangdam V/Brw kepada 1000 Prajurit, PNS dan Persit Wilayah Malang Raya

Achmad Sarjono - [JATIM.URBANESIA.ID](http://JATIM.URBANESIA.ID)

Apr 3, 2023 - 16:46



MALANG - Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A dan Ketua Persit Kartika Candra Kirana PD V/Brawijaya bersama Pejabat Utama (PJU) Kodam melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) wilayah Korem 083/Bdj, untuk memberi pengarahan kepada TNI, PNS dan Persit jajaran Kodam V/Brw Wilayah Malang Raya bertempat di Hotel Grand Mercure, Kota Malang, Senin (3/4/2023).



Mayjen TNI Farid Makruf, M.A menyampaikan, Ucapan Terima kasih kepada Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A yang sudah menghadirkan 1000 orang terdiri dari TNI, PNS dan Persit Malang Raya, sehingga kita bisa bersilaturahmi pada kesempatan bulan puasa ini dan kita juga bisa berkenalan secara langsung, ucapnya.

Pada kesempatan tersebut Pangdam V/Brw memperkenalkan diri dan bercerita mulai masa kecil, pendidikan umum dan sampai dengan karier militer.

Semua harus disyukuri yang kamu dapat dan terima, "Pangdam terkesan saat menyelesaikan masalah kawasan Mandalika yang konflik 20 tahun dan saat ini jadi sirkuit Mandalika karena SENYUMTER dan Sinergitas TNI Polri di sana kala itu".

Lebih lanjut, Kita harus selalu bersyukur atas nikmat sehat, memelihara dirinya supaya sehat tidak harus mahal, tidak harus eksklusif tetapi kita bisa sehat yang paling utama adalah sehat pikiran, setiap orang di dunia ini pasti punya masalah, Tuhan ciptakan ada sakit, ada sehat, ada masalah dan ada solusi," jelasnya Pangdam.

Perwira tinggi TNI asal Madura tersebut, Selama Tahun 2022 data kasus bunuh diri prajurit khususnya remaja puluhan orang hal ini sangat menyedihkan, seperti hal ditinggal pacar berarti tidak jodoh, ya cari yang lain," jelasnya.

Selain itu, jenderal TNI AD bintang dua tersebut juga berpesan, "Jangan ada tradisi pemukulan atau menindak dengan fisik sampai dia cidera atau bahkan meninggal dunia terhadap prajurit baru masuk satuan, saya tidak mau dengar", sekarang sudah tidak zamannya pakai okol kita pakai otak, jelasnya.

Lanjut Pangdam, Rindam sebagai lembaga pendidikan harus terapkan Kurikulum pendidikan yang mengikuti perkembangan teknologi, pelihara satuan,

kekompakan yang dilandasi kerja keras untuk menciptakan calon-calon penerus kita, ucapnya.

Pangdam juga menyampaikan, Kodam V/Brw akan awasi secara terus menerus rencana pembangunan rumah sakit perawatan, RST layani prajurit dan keluarga yang utama serta werving lakukan yang terbaik. Jika ada korban kanjuruhan yang berobat agar dilayani dengan baik," jelasnya.

Lebih lanjut, Pangdam kagum dengan Babinsa Kodim 0818 dan Kodim 0833, "Karena Babinsa salah satu motor TNI AD, Babinsa selalu ada ditengah rakyat dan dalam kegiatan apapun, para Babinsa tidak boleh arogan, laksanakan program visi dan misi Panglima TNI, prajurit TNI patriot NKRI siap mewujudkan pembangunan Nasional" ucapnya.

Satpur dan Satbanpur, siapkan kemampuan fisik dan latih kemampuan tempur, laksanakan sesuai program yang telah dijadwalkan patuhi ketentuan yang ada disatuan, jelasnya.



Diakhir sambutan pangdam V/Brw menekankan, semua harus bisa mengatur waktu, cepat atau lambat kita akan pensiun, agar masing-masing mengatur dan mempersiapkan diri untuk menghadapi masa pensiun, manfaatkan waktu kosong untuk usaha guna menambah pendapatan yang halal, tanpa mengganggu jam dinas, jaring network, ucapnya.

Khususnya ibu persit agar cerdas menggunakan medsos, manfaatkan medsos sebagai sarana untuk meningkatkan ekonomi keluarga.

Menghadapi tahun pemilu, kita semua harus netral pada pilkada dan pemilu, dengan indikasi tidak memilih salah satu calon, tidak saling dukung mendukung dan tidak menggunakan fasilitas TNI untuk kegiatan tersebut.

Diakhir acara Pangdam V/Brw, Mengucapkan selamat kepada yang sudah naik

pangkat, kenaikan pangkat yang baru beban tanggung jawab semakin bertambah  
Tunjukkan pengabdian yang terbaik bahwa kamu memang pantas untuk naik  
pangkat," tegasnya. (Penrem 083/Bdj)